

Mientras legisladores le ponen la cruz

Canciller dice que Diez Canseco se merece una oportunidad

"El tema más importante hoy día en mi vida es la recuperación de mi familia", "el Perú es grande y generoso", fueron algunas de las palabras del ex vicepresidente Raúl Diez Canseco. Un mea culpa que caló en el corazón del canciller Manuel Rodríguez Cuadros, quien sostuvo que el ex ministro de Comercio Exterior se merece una oportunidad.

"No me puedo pronunciar sobre aspectos de la vida personal, yo respeto al ámbito de la vida privada de todos, pero creo que, efectivamente, una visión cristiana y una visión con enfoque de derechos de la vida siempre implica que las oportunidades están abiertas para todas las personas", manifestó.

Al parecer, el retorno de Diez Canseco y su anunciado "acto de con-

trición" han sido bien recibidos, por lo menos en el sector del Ejecutivo, facilitando así el camino si es que decide retomar a la política. Recordemos que el pasado martes el presidente Alejandro Toledo lo llamó "amigo" y lo felicitó por su labor como ministro de Comercio Exterior y Turismo.

Contrarios

Sin embargo, el camino no será nada fácil. Desde ya varios congresistas se muestran renuentes a creer en la sinceridad de las palabras del ex vicepresidente. La congresista Julia Valenzuela, antes de Perú Posible, se manifestó disconforme ante el eventual retorno de Diez Canseco al escenario político nacional.

Al respecto, señaló que los perua-

nos debemos esperar por lo menos seis años y que recupere a su familia, "y que no venga a maquillar su reingreso a la política", remarcó. Indicó que "es dudoso" el arrepentimiento mostrado públicamente por Diez Canseco, "ad portas" de las elecciones generales del 2006.

A estas críticas se sumaron los congresistas Mauricio Mulder, Judith de la Mata y Fabiola Morales. Frente a la postulación del ministro de Economía a la presidencia del BID, el Canciller sostuvo que PPK "tiene las competencias profesionales más destacadas entre los candidatos que se han presentado, sin desmerecer los méritos de ninguno", por lo que el Perú lo está apoyando con todas las fuerzas necesarias.